

Este programa se inauguró en la Unidad Educativa Mixta José Domingo Santistevan, de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, como reconocimiento a la labor deportiva que realiza, según lo expresado por el Ing. Luis Trujillo Bustamante, Vicepresidente del Comité Olímpico Ecuatoriano. "Lo hemos iniciado con la Unidad Educativa Santistevan porque conocemos que aquí se está desarrollando un importante programa deportivo, lo cual nos permite unificar ideas hacia un mismo objetivo, insistirle a la Juventud la importancia del deporte para esforzarse y conseguir los objetivos en la vida", expresó el Ing. Trujillo.

Los exjudocas Roberto Ibáñez, quien estuvo en los JJ.OO. Beijing 2008, y Jimmy Arévalo, representante de Ecuador en JJ.OO. Moscú 1980 y Los Ángeles 1984, fueron los expositores en este primer encuentro que realizaron con los estudiantes de Octavo año de básica, a quienes se les proyectó un video acerca de los Valores Olímpicos, los que fueron sustentados por importantes exponentes del deporte local y nacional.

Para mañana, jueves 9 de agosto, 09h30, de acuerdo al programa, se realizará una exhibición de baloncesto en los patios de la Unidad Educativa Mixta José Domingo de Santistevan como parte de la motivación a la práctica de algún deporte y con miras a obtener de entre los jóvenes estudiantes auténticos valores deportivos que engrosen a los deportistas olímpicos de la provincia del Guayas y del país.